

Adeline Cornelissen Weltranglisten-Erste vor Helen Langehanenberg

Geschrieben von: DL/ Offz

Samstag, 10. August 2013 um 12:02

Lausanne. Unmittelbar vor Beginn der Europameisterschaften im dänischen Herning ist die niederländische zweimalige Titelträgerin von 2011, Adeline Cornelissen, mit dem Wallach Parzival wieder Nummer 1 der Dressur-Weltrangliste. Weltcupgewinnerin Helen Langehanenberg rückte auf die zweite Position vor.

Die Niederländerin Adeline Cornelissen (34), vor zwei Jahren bei der 25. EM in Rotterdam erfolgreichste Teilnehmerin - Bronze mit der Equipe, Gold im Grand Prix Special und in der Kür - löste an der Spitze der Dressur-Weltrangliste die britische zweifache Goldmedaillengewinnerin Charlotte Dujardin wieder ab. Cornelissen ist mit ihrem Wallach Parzival wieder die Nummer eins, an die zweite Position von Rang 3 rückte Weltcupgewinnerin Helen Langehanenberg (Billerbeck) mit dem Hengst Damon Hill vor. Charlotte Dujardin rutschte mit dem Wallach Valegro auf die dritte Stelle ab. Hinter dem dreifachen Weltmeister Edward Gal (Niederlande) mit Undercover folgt Kristina Sprehe (Dinklage) auf Desperados als Fünfte, die fünfmalige Olympiasiegerin Isabell Werth (Rheinberg) ist mit Don Johnson bisher Siebte.

[Die Weltrangliste auf einen Klick](#)